



La délégation marocaine est arrivée très en retard, en conférence d'avant match de ce mercredi 3 février 2021 à Limbé, région du Sud-ouest, a rapporté un confrère de radio Sports Infos (Rsi).

Les marocains ont accusé un retard de près de 30 minutes, après l'heure fixée pour le début de leur conférence de presse, donnant comme argument qu'ils étaient bloqués dans les embouteillages sur la route : « ???? ?'????? ???? e???e? ?????????????? ??????????e? ????a? ?????????? ?????? ??????? ? ??? ?? ?????? ?? ??????. ?? ?'??? ??? ??????? ????? ??? ?e???e????????? ??????????????. ????? ?????????????? a? ?? ??? ?? ??? ?????????????????? ?? ?????? ????? ?????? ??? c?? ?'????????? ??????. ?????? ?????? ?'????? ?????? ?? ?????????? ??????? ?? ??????? ?? ?????? ?'????? ?????? ?? ?'????? ??? ?????????! ?? ???e??? ??? c?? ?'?????????? ????? ?? ?????? ?????? » , a déclaré Houcine Ammouta, l'entraîneur marocain.

Rappelons que l'équipe du Maroc n'a pas passé la nuit à Limbé. Les Lions de l'Atlas ont préféré rester à Douala, où ils sont logés à l'hôtel Starland de Bonanjo.

Un autre couac enregistré ce même, toujours rapporté par Rsi : En conférence d'avant-match, le joueur marocain accompagnant l'entraîneur, a littéralement refusé de répondre aux questions des journalistes en anglais ou en français. Il s'est plutôt contenté de parler l'Arabe, une ce qui a fait quitter plusieurs hommes de médias de la salle.